

Melatih Ketangkasan Berpikir Cepat Babinsa Koramil Kaureh Adakan Lomba Cerdas Cermat

Dony Numberi - KOTAJAYAPURA.XPRESS.CO.ID

Feb 17, 2023 - 12:19



SENTANI – Peduli akan generasi penerus bangsa Babinsa Koramil 1701-13/Kaureh Sertu Majid Oli berkoordinasi dengan Guru SDN Inpres I Kampung Hulu Atas mengadakan lomba cerdas cermat di SDN Inpres I Kampung Hulu Atas, Distrik Airu, Kabupaten Jayapura. Kamis (16/2/2023).

Sertu Majid Oli melaksanakan serbuan sekolah dengan mengadakan lomba cerdas cermat SDN Inpres 1 Kampung Hulu Atas Distrik Airu. Sebagai tindak lanjut kegiatan yang telah diajarkan beberapa hari yang lalu.

Sebelum kegiatan lomba dimulai Sertu Majid Oli mengajak para murid untuk menyanyikan lagu wajib Garuda Pancasila. Sebagai motivasi kepada siswa/i bahwa Pancasila adalah dasar Negara Indonesia yang mempunyai arti dan

makna tentang jati diri akan kekuatan dan kejayaan (kemegahan) bangsa Indonesia.

Pada pelaksanaan lomba cerdas cermat, Babinsa memberikan soal-soal pilihan ganda dan essay yang menyangkut tentang Pancasila serta wawasan kebangsaan yang harus dijawab dengan cepat.

"Kegiatan cerdas cermat ini diselenggarakan untuk dapat mengetahui seberapa jauh pengetahuan siswa/i tentang wawasan kebangsaan dan bela negara," ujar Babinsa.

Lebih lanjut, Sertu Majid Oli berharap dengan adanya kegiatan lomba ini siswa/i dapat menambah wawasan serta bisa mengimplentasikan dalam kehidupan sehari-hari. Babinsa juga memberikan apresiasi berupa hadiah buku dan alat tulis bagi siswa/i pemenang lomba.

Bapak Lodik Yansip, S.Pd. selaku Kepala Sekolah menyampaikan banyak terima kasih atas kehadiran TNI terutama Babinsa yang dengan suka rela dan semangat meluangkan waktu untuk memberikan pengalaman dan motivasi kepada siswa/i di SDN Inpres 1 Hulu Atas.

"Kegiatan yang sangat positif dan bagus bagi para pelajar, bangga sekaligus senang bisa melihat langsung hasil dari lomba ini. Kami juga dapat mengetahui kemampuan daya serap siswa/i dalam menerima pelajaran. Kami mewakili guru yang lain berharap kegiatan ini jangan terputus sampai di sini saja. Semoga bisa bertingkat dan berlanjut," harapnya.

Di tempat terpisah Danramil 1701-13/Kaureh Letda Inf Umar Rumodar menyampaikan dirinya sangat mengapresiasi upaya Babinsa untuk meningkatkan kemampuan siswa siswi SDN Inpres I Kampung Hulu Atas dengan mengadakan kegiatan Lomba Cerdas Cermat.

"Ini adalah wujud kepedulian dan perhatian yang kami berikan, walau di pelosok, kami tak kenal lelah demi memajukan para generasi penerus bangsa untuk lebih berprestasi lagi, dimulai dari hal yang paling kecil seperti ini," ujarnya.

"Meski sederhana, saya harap dapat memotivasi para pelajar untuk lebih giat lagi belajar dan semoga meraih apa yang mereka cita-citakan," pungkas Danramil.
(Redaksi Papua)